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Requeiro à Mesa, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que seja enviado expediente,
através da Presidência desta Egrégia Casa de Leis, à SECRETARIA MUNICIPAL DE
SAÚDE DE CORUMBÁ - SMS, na pessoa de seu Secretário Municipal, o Sr. Rogério dos Santos Leite,

solicitando que "Sejam encaminhadas a este Vereador e, consequentemente,
aos demais Pares, informações referentes à execução do Teste do Pezinho,
principal instrumento do Programa Nacional de Triagem Neonatal,
lançado através de Portaria Ministerial, do Ministério da Saúde do Brasil,
GM/MS n.º 822/2001 e demais legislações, pertinentes, caso existam e que,
atualmente, ajudam a a detectar, precocemente, até 6 (seis) doenças
metabólicas sérias, raras e assintomáticas que, se tratadas a tempo, podem
afetar o desenvolvimento do bebê, levar a sequelas irreversíveis ou até
mesmo ao óbito.
As informações que se pede, através deste, são relativas à:
- Estes Testes do Pezinho são remunerados pelo SUS ou se, para este
exame, a População Corumbaense necessita despender recursos
financeiros, para que seus Filhos, recém nascidos, possam ser submetidos
a eles?
- No município de Corumbá / MS, os Testes do Pezinho são realizados em
qual(is) Local(is)?
- Após o nascimento dos bebês, qual o período recomendável para sua
execução, em dias, para que ocorra a coleta de sangue, para uso nos Testes
do Pezinho e, se isto está sendo cumprido, no Município de Corumbá /
MS?
- O que está sendo realizado, no âmbito da Secretaria Municipal de Saúde
de Corumbá / MS, visando implementar, à partir de maio/2022, o Teste do
Pezinho Ampliado, o que irá possibilitar a identificação de mais de 50
(cinquenta) novas doenças, conforme legislação aprovada em
maio/2021?".
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JUSTIFICATIVA: O presente pleito, atende solicitação de diversas Munícipes Corumbaenses,
Ladarenses e Transfronteiriços e, as respostas aos questionamentos, irá embasar respostas desse Vereador
e, certamente, dos demais Pares, em relação ao citado assunto, o que, poderá, com toda certeza, gerar
apoio, significativo, aos serviços executados pela Secretaria Municipal de Saúde de Corumbá / MS, sob
vossa gestão.  

 

  
SALA DAS SESSÕES, 14 de Junho de 2021

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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